

## Neues Rugby-Regelwerk?

Geschrieben von Christoph Kotowski - 18.11.2015 00:48

Der Rugby-Weltverband World Rugby will ab 2016 ein neues Regelwerk testen. Zum Einsatz kommen wird es u. a. in der Pacific Challenge, der U20 Trophy, dem Tbilisi Cup, dem Nations Cup, der FFR Academy League, dem Australian NRC und dem Welsh Premiership. Sollten einige der Regeländerungen ihre angestrebte Wirkung zeigen, wird das offizielle Rugby-Regelwerk ab 2017 umgestaltet.

Zu den Änderungen zählt v. a. die Punktevergabe. Für einen erfolgreichen Versuch soll es dann sechs Punkte, für eine gelungene Erhöhung zwei Punkte geben. Dies ergibt zusammen acht, statt bisher sieben Punkte. Sowohl Penalty-Kicks als auch Drop-Goals sollen dann ebenfalls nur noch je mit zwei Punkten gewertet werden.

Im Fall eines Strafversuches soll dieser unmittelbar mit acht Punkten gewertet werden, ohne dass noch ein Erhöhungskick durchgeführt werden muss.

Was hältet ihr von dem Vorstoß? Insgesamt geht das Ganze in die richtige Richtung, wie ich finde. Denn gerade während der Weltmeisterschaft sah man doch auch wieder Partien, in denen die Kicks dominierten und Spiele gestaltet wurden, in dem man den Gegner zur Regelverstöße gebracht hat.

---

## Aw: Neues Rugby-Regelwerk?

Geschrieben von Michael Janke - 24.11.2015 20:47

Es gibt sinnvolle und sinnlose Regeländerungen. Diese hier halte ich für zuerst sinnvoll und längst überfällig! Wird definitiv zu mehr Offensivspiel mit Versuchen führen und auch mehr Gerechtigkeit herstellen.

---

## Aw: Neues Rugby-Regelwerk?

Geschrieben von Daniel Bee - 24.11.2015 22:30

Hmm.

Ich fand's eigentlich gut, so wie es war.

Denke, hier wird versucht, "mit Gewalt" mehr Fans zu werben...

Wer mehr Action und Offensive möchte, für den gibt es doch noch Rugby League... ;)

---

## Aw: Neues Rugby-Regelwerk?

Geschrieben von Dragos Florescu - 25.11.2015 13:19

Hmmm, das wird das "Profesional-Foul-Making" und "Dark Arts à la McCaw" noch weiter fördern. Lieber ein paar Strafritte verursachen statt einen Versuch zu kassieren.

Und was war das Problem mit dem Drop-Goal? Warum sollte es so abgewertet werden? Es ist schließlich ein technisch anspruchsvolles Meisterstück.

Und wenn es bei 2, 6 und 8 Punkte bleiben wird, warum dann nicht 1, 3 und 4?

Na ja, World Rugby und gesunder Menschenverstand ist irgendwie wie FIFA Ethik-Komission...

---

## Aw: Neues Rugby-Regelwerk?

Geschrieben von Michael Janke - 05.12.2015 14:19

Dragos Florescu schrieb:

Hmmm, das wird das "Profesional-Foul-Making" und "Dark Arts à la McCaw" noch weiter fördern. Lieber ein paar Strafritte verursachen statt einen Versuch zu kassieren.

---

Und was war das Problem mit dem Drop-Goal? Warum sollte es so abgewertet werden? Es ist schließlich ein technisch anspruchsvolles Meisterstück.

Und wenn es bei 2, 6 und 8 Punkte bleiben wird, warum dann nicht 1, 3 und 4?

Na ja, World Rugby und gesunder Menschenverstand ist irgendwie wie FIFA Ethik-Komission...

Sehe ich grundsätzlich anders als Du, aber beim Drop-Goal stimme ich mit Dir überein.

=====